

西区上野芝向ヶ丘町、北条町、平岡町、堀上緑町を地域に、2014年に「向ヶ丘支部」を結成。2015年9月に、たまり場「ほっこり」を開設しました。2021年4月から、上野芝町を加え、「上野芝向ヶ丘支部」に改名しました。

「ほっこり」では、編み物や小物づくり、脳トレ、映画会などのサークル活動と、おしゃべり会。2カ月に一度の健康チェックも定着しています。コロナ禍の閉所中には、「ほっこり」がないと寂しい」「早くみんなとおしゃべりしたい」との声が。人気の健康雀と食事会、そしてバスツアーもコロナの影響で休止中。コロナの収

束後の再開が待たれています。地域が広がったことで、もっと多くの方に「ほっこり」を利用しています。地域の「ほっこり」ができる、心地いい居場所を目指しています。

(支部長 岩崎 和美)



としている支部です。「深井とのもの家」には、13の例会があります。昨年から落語・漫才のDVDを使って、「寄席」をはじめました。こういう時世ですので、笑いは大事だと思います。今年から中区の「とのもの家」4カ所で、「寄席」が開かれることになりました。

この2年、「とのもの家」は開けたり、閉めたりの繰り返しでした。7周年、8周年のイベントもできなくなりました。そのこともあってか、参加する人が限定されており、広がりに止まつたら、賑やかな「深井とのもの家」を取り戻したいです。

深井支部

(支部長 林正二郎)

## カジノはあかん! 反対の風を吹かそう

大阪民医連「IR・カジノ」学習会



IR (カジノ) 建設予定地の夢洲

欠けるのが気がかりです。支部の世話人さんも以前は十数人いましたが、亡くなった方、体力面で続けられなくなつた方、事情で辞められた方など、少し寂しくなっています。正常に戻つたら、賑やかな「深井とのもの家」を取り戻したいです。

この2年、「とのもの家」は開けたり、閉めたりの繰り返しでした。7周年、8周年のイベントもできなくなりました。そのこともあってか、参加する人が限定されており、広がりに止まつたら、賑やかな「深井とのもの家」を取り戻したいです。

ゴミの最終処分場である夢洲は、土壤汚染、軟弱地盤で工事費も青天井。インフラ整備に100億円、地下鉄延伸に96億円、夢洲

は、土壤汚染、軟弱地盤で工事費も青天井。インフラ整備に100億円、地下鉄延伸に96億円、夢洲

としている支部です。「深井とのもの家」には、13の例会があります。昨年から落語・漫才のDVDを使って、「寄席」をはじめました。こういう時世ですので、笑いは大事だと思います。今年から中区の「とのもの家」4カ所で、「寄席」が開かれることになりました。

この2年、「とのもの家」は開けたり、閉めたりの繰り返しでした。7周年、8周年のイベントもできなくなりました。そのこともあってか、参加する人が限定されており、広がりに止まつたら、賑やかな「深井とのもの家」を取り戻したいです。

## 支紹部介<sup>⑧</sup>

井中町をエリア



中。コロナの収

束後の再開が待たれています。地域が広がったことで、もっと多くの方に「ほっこり」を利用します。地域の「ほっこり」ができる、心地いい居場所を目指しています。

(支部長 岩崎 和美)

東京の「ほっこり」



各クリニックの「発熱外来」には連日、多くの人が受診



**【介護事業】**  
在宅での医療介護を必要とされている方々のためにも、気を緩めることなく、コロナ感染予防を徹底し、医療介護サービスを提供しています。



## 新型コロナ対応に全力をあげています

(1面からのつづき)